



Beneficiando a más de 6 mil escolares

Infraestructuras de 21 colegios serán intervenidas gracias a convenio

Veintiún colegios de Magallanes serán intervenidos en los próximos dos años, gracias a un plan de cooperación que busca mejorar significativamente la infraestructura escolar. Este convenio, firmado entre el gobierno regional de Magallanes, el Servicio Local de Educación Pública (Slep) y las secretarías regionales ministeriales de Energía y Educación, tiene como objetivo abordar las urgentes necesidades de conservación en los colegios de la región, beneficiando a más de

6.000 estudiantes.

Las obras no sólo abarcan la conservación de los establecimientos, sino que se enfocará en problemas clave como los sistemas de calefacción, aislamiento y actualizaciones eléctricas, esenciales para que los estudiantes puedan aprender en condiciones adecuadas, especialmente en una región conocida por su clima extremo.

El Liceo María Behety de Menéndez será el primero en ser intervenido y es una reparación que se requiere con urgencia. Y, es que son años de problemas relaciona-

dos con el sistema de calefacción, que ha superado su vida útil. Los alumnos, que durante años han sufrido las dificultades del frío en las salas, verán una notable diferencia en su día a día. El liceo, que acoge a una amplia población estudiantil, será pionero en este proceso que se replicará en otros colegios de la región.

El resto de los establecimientos priorizados para esta intervención son: Liceo Ceia Carlos Yáñez de Natales, Escuela Diego Portales de Laguna Blanca, Escuela Cerro Sombrero, Escuela Frónte-

riza Dorotea, Centro de Educación Integral de Adultos, Escuela de Puerto Harris, Liceo Juan Bautista Contardi, Escuela Croacia, Escuela España, Escuela Elba Ojeda Gómez, Liceo Gabriela Mistral, Escuela Argentina, Escuela Rural Seno Obstrucción, Escuela Libertador Bernardo O'Higgins, Liceo Industrial Armando Quezada Acharán, Escuela Pedro Pablo Lemaitre, Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa, Escuela Dellamira Rebeca Aguilar y Escuela Especial Nicolás Mladinic.

De los 21 colegios que forman

parte del convenio, siete ya tienen sus proyectos en evaluación técnica, mientras que otros dos, incluidos los mencionados, ya están aprobados y listos para iniciar las obras.

Sobre los montos de la inversión, el gobernador Jorge Flies planteó que hay proyectos, que en la medida que tengan la recomendación técnica, deberán ser votados por el Consejo Regional, sobre todo los que superan los 500 millones de pesos, pero hay algunos que van a ir aprobándose con modificaciones de ejecuciones presupuestarias. **/LPA**